

Le père Noël n'a pas oublié les bambins de La Forestière

PUBLIÉ LE 20:12:2012 par La Voix du Nord

BAINCTHUN

Isabelle Dutertre, la directrice de La Forestière, maison départementale d'enfants Les enfants ont assisté à un spectacle de qualité à la maison départementale d'enfants à caractère social et gérée par l'association Cazin-Perrochaud, assistée du personnel de l'établissement, a organisé une fête pour ses jeunes protégés dans la salle polyvalente du village.



Le spectacle a été présenté par Arnaud Brandicourt, un breton qui a su mettre l'ambiance avec des chants rythmés à l'aide d'instruments de musique divers dont il a le secret.

Le centre baincthunois compte huit enfants, jusqu'à six ans, pensionnaires dans le cadre du dispositif d'accompagnement à la parentalité.

Une dizaine de familles dont les jeunes enfants sont placés sur décision judiciaire dans des familles d'accueil du Boulonnais ont également participé aux festivités. Ces dernières se sont terminées par l'arrivée du père Noël qui a distribué cadeaux et friandises aux enfants émerveillés.